

「明るい年明けを願って」

会長 小笠原 康雄 (S4新潟)



後援会会員の皆様には、日頃より本会に対し多大なるご協力を頂き誠に有難うございます。早いもので、今年も年の瀬を迎えました。皆様お忙しい日々をお過ごしのことと存じます。

三十日から九月二十八日にかけて、全国二十二会場で開催され例年並のご出席を頂きました。開催にご尽力された支部長をはじめとする支部役員の皆様には心より感謝申し上げます。

平成二十年度の特別事業として計画された「駐輪場の建設」も予定通り夏季休業中に完工し、秋学期より利用されています。学生にも大変喜ばれていると聞いており、今後とも学生諸君にとつてより快適となるキャンパスづくりに協力できるような事業をして参りたいと考えております。

二〇〇八年を振り返って見ますと、原油の高騰にはじまり、ガソリンや食品等の値上げラッシュが国民生活に大きな影響を与えました。また、アメリカのサブプライムローン問題に加え、大手証券会社の破綻が金融危機を招き、日本経済も円高や株価急落など甚大な影響を受けました。現在は、ガソリン価格は値下がりがりしてきてはいませんが、いつ終焉するのか先の見えない情勢に世界中が不安を抱えています。

そんな状況下ではありますが、後援会の活動はお蔭様で順調に進んでおります。本会の一大事業である「地域別教育懇談会」が八月

五月の会長就任以来、早くも半年が経過しましたが、会員の皆様のご理解とご協力のお蔭で、無事年を越すことができました。来年も引き続き、役員一同、力を合わせて後援会の目的を念頭に活動を行って参りますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

来る二〇〇九年が皆様にとつて素晴らしい一年となりますことを心よりお祈り申し上げます。そして、学生諸君が希望を持って明るく生きていける世の中であることを願ってやみません。

第40回「若杉祭」華々しく開催 テーマは「華舞喜～華の四重奏～」



野外ステージではイベントが盛沢山



大小のSLに乗って大人も子供も大喜び



模擬店での食べ歩きも楽しみの一つ

十一月一日(土)から三日(月・祝)の三日間、大学キャンパスにおいて「若杉祭」が開催されました。今年も第四十回という記念すべき年ということで、大学

イベントである三日間連続ライブも大盛況で、来場者数は述べ六一六
祭実行委員の学生も例年以上に力を入れて計画をしてきたそうです。その甲斐あってメイン

初日には「第九回ホームカミングデー」も開催され、たくさんの卒業生が集い母校を懐かしみました。最後は恒例の打上花火でテーマ通り華々しく幕を閉じました。

今年も四支部が視察研修を実施

若杉祭初日の十一月一日(土)に、恒例の大学視察研修会が実施されました。今年も初参加の栃木県をはじめ、福島県、千葉県、青森県の計四支部(総勢約六十名)が来学しました。当日は、柳澤学長の講演を聴いた後、学内施設や若杉祭を見学、合同の懇親会を行い交流を深めました。参加した会員からは「学長と直接話しができて感動。有意義な一日だった」と喜びの声をいただきました。



地元の子供たちも遊びに来てくれました



学長の講演を聞く会員

「地域別教育懇談会」実施報告 ～支部連絡協議会で報告・反省会～

八月三十日(土)から九月二十九日(日)にかけて全国二十二会場(支部主催十九会場、本部主催三会場)で開催された平成二十年度地域別教育懇談会は、例年並のご出席を頂き無事終了いたしました。

ただ一つ残念だったのは、今年は北海道の会員が三名しかおらず、出席希望者がゼロというところで北海道会場の開催が中止となつてしまつたことです。今後会員数が増えることを期待したいと思ひます。

十一月二十二日(土)には、支部連絡協議会が開催されました。役員、支部長ら計二十八名が集まり、柳澤学長ご臨席のもと、各支部主催の教育懇談会の実施について報告し、反省会を行いました。



個別面談の様子(近畿会場)



懇親会の様子(岩手会場)



全体会の様子(北陸会場)

各支部とも、出席率を増やすため、また出席した会員に参加して良かったと思つてもらうために、様々な工夫や努力をしています。個別面談で、初めてご子息ご子女の成績の実情について知り、「このままでは四年間での卒業は困難」と先生からアドバイスを受けるケースが増えていきます。手遅れにならないうちに是非毎年、教育懇談会にご出席くださいますようお願い申し上げます。

平成20年度 特別事業

平成二十年度の特別事業である「駐輪場の建設」が夏季休業中に完工し、秋学期より学生に利用されています。建築学科棟前の屋根付き駐輪場建設については、以前から学生の強い希望があり、今回実現することができました。耐久



(before) 屋根がなく自転車は雨ざらしになっていた



(after) 頑丈な造りに仕上がった

「駐輪場」完成

性のある頑丈なアール型の屋根は、風雨から学生の自転車を守り、大変立派な仕上がりととなりました。内壁にはレインポーカーのバーが取り付けられ、置いた場所を覚えやすいという配慮もされており、学生にも好評を得ています。

「下田寮」で理事会を開催

十月二十五日(土)、静岡県の下田寮「セミナーハウス」で理事会が開催されました。



理事会の様子



滝をバックに記念撮影

ました。全国から四十五名の理事が出席し①地域別教育懇談会・支部総会実施報告②予算執行状況について③環境分野研究奨励助成金について④新聞広告について等の議事が出され、全て了承されました。翌日の研修旅行では河津七滝や浄蓮の滝などを散策しました。

支部総会を開催

～支部長交代～

地域別教育懇談会と同日に十三の支部で総会が開催され、支部長が交代いたしました。前支部長には小笠原会長より感謝状が送られました。

新支部長に就任されたのは次の方々です。一年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

- 群馬県支部長 仲里 勝(A3)
 - 茨城県支部長 川上友久(S3)
 - 沖縄県支部長 城間良則(M1)
 - 長野県支部長 降旗一善(A2)
 - 北陸支部長 澤野利春(A2)
 - 山梨県支部長 杉本代宗次(A3)
 - 新潟県支部長 霜田 昭(S3)
 - 東中国支部長・再任 鳥取雄治(A3)
 - 静岡員支部長・再任 武藤敏雄(C4)
 - 岩手県支部長 高橋 寛(E3)
 - 千葉県支部長 風間光子(C4)
 - 東海支部長 伊藤文郎(A2)
 - 近畿支部長 小原健司(A2)
- ～以上敬称略～



小笠原会長から知花前支部長(沖縄)に感謝状を贈呈

平成20年度地域別教育懇談会実施結果一覧

(H=共通系 M=機械工学科 E=電気電子工学科 A=建築学科 S=システム工学科 C=情報工学科)

| 主催支部名 | 月日(曜) | 開催市町村 | 開催会場名 | 対象地域 | 会員数(人) | 出席者数(人) | 出席率(%) | 大学教員出席者 |
|--------|----------|-------|--------------|--------------------------------|--------|---------|--------|---|
| 蔵王支部 | 8月30日(土) | 山形市 | パレスグランデール | 山形県・宮城県 | 120 | 34 | 28.3% | 柳澤学長・長坂教授(M)・田辺准教授(M) 當山講師(E)・岩隈准教授(A)・三好教授(S) 矢部教授(C) |
| 群馬県支部 | 8月31日(日) | 高崎市 | 高崎ビューホテル | 群馬県 | 237 | 47 | 19.8% | 藤田総務部長・古閑教授(M)・有賀教授(M) 石川教授(E)・伊藤教授(A)・石田講師(S) 小林教授(C) |
| 茨城県支部 | 8月31日(日) | 土浦市 | 霞ヶ浦観光ホテル | 茨城県 | 455 | 58 | 12.7% | 波多野教育研究推進室長・中里准教授(M) 丹澤准教授(M)・吉田講師(E)・木許講師(E) 白石教授(A)・勝木助教(A)・鈴木敏正教授(S) 鈴木宏典講師(S)・坂本教授(C)・大木教授(C) |
| 沖縄県支部 | 9月 6日(土) | 那覇市 | 琉球サンロイヤルホテル | 沖縄県 | 5 | 4 | 80.0% | 藤田総務部長 |
| 本部(九州) | 9月 6日(土) | 福岡市 | サンライフホテル1 | 九州 | 7 | 3 | 42.9% | 栗本教務課長 |
| 本部(四国) | 9月 7日(日) | 高知市 | ホテルサンルート高知 | 四国 | 16 | 6 | 37.5% | 〃 |
| 栃木県支部 | 9月13日(土) | 宇都宮市 | ホテル丸治 | 栃木県 | 345 | 62 | 18.0% | 原副学長・長坂教授(M)・高木准教授(M) 谷澤教授(E)・西村教授(E)・日下部准教授(E) 田中講師(A)・西山講師(A)・高橋講師(A) 飯倉准教授(S)・伴准教授(S)・石川教授(C) 坂本教授(C) |
| 青森県支部 | 9月13日(土) | 青森市 | 青森国際ホテル | 青森県 | 93 | 27 | 29.0% | 大島教授(M)・森田教授(E)・成田健一教授(A) 岩隈准教授(A)・正道寺准教授(S)・片山教授(C) |
| 北陸支部 | 9月13日(土) | 金沢市 | 金沢勤労者プラザ | 富山県・石川県 福井県 | 21 | 12 | 57.1% | 梅崎学生支援部長・野口准教授(M)・吉澤教授(E) 武田教授(A) |
| 長野県支部 | 9月13日(土) | 松本市 | ホテルブエナビスタ | 長野県 | 129 | 22 | 17.1% | 兼子教授(M)・堀田教授(E)・福田講師(A) 丹羽准教授(C) |
| 山梨県支部 | 9月14日(日) | 笛吹市 | ホテル春日居 | 山梨県 | 20 | 10 | 50.0% | 森准教授(E)・小竿講師(A)・磯野教授(C) |
| 西中国支部 | 9月14日(日) | 下関市 | 海峡ビューしものせき | 広島県・山口県 島根県 | 7 | 6 | 85.7% | 村田准教授(M)・高橋教授(E)・川村教授(A) |
| 新潟県支部 | 9月14日(日) | 長岡市 | 長岡グランドホテル | 新潟県 | 96 | 32 | 33.3% | 柳澤学長・竹内教授(M)・山口教授(E) 加村講師(A)・三宅教授(S)・田村講師(C) |
| 東中国支部 | 9月14日(日) | 津山市 | 津山国際ホテル | 岡山県・鳥取県 | 6 | 4 | 66.7% | 渡辺副学長・足立講師(A) |
| 秋田県支部 | 9月20日(土) | 秋田市 | 協働大町ビル | 秋田県 | 63 | 34 | 54.0% | 小倉教授(M)・堀田教授(E)・大岸講師(A) 高橋講師(A)・加藤教授(S)・丹羽准教授(C) |
| 福島県支部 | 9月20日(土) | 郡山市 | 清稜山倶楽部 | 福島県 | 125 | 33 | 26.4% | 寺島准教授(M)・丹治講師(M)・上野講師(E) 黒津教授(A)・八木田准教授(S)・辻村准教授(C) |
| 静岡県支部 | 9月20日(土) | 静岡市 | 清水テルサ | 静岡県 | 77 | 7 | 9.1% | 酒井教授(M)・眞井講師(A)・梅田教授(C) |
| 岩手県支部 | 9月21日(日) | 花巻市 | 千秋閣 | 岩手県 | 46 | 17 | 37.0% | 柳澤学長・神准教授(M)・青柳准教授(E) 北久保准教授(S)・大木教授(C) |
| 千葉県支部 | 9月21日(日) | 千葉市 | 千葉市文化交流プラザ | 千葉県 | 217 | 20 | 9.2% | 渡辺副学長・教務部長・増本講師(M)・飯塚講師(E) 鈴木清教授(S)・松田助教(C) |
| 東海支部 | 9月21日(日) | 名古屋市 | 中京大学文化市民会館 | 愛知県・三重県 岐阜県 | 15 | 3 | 20.0% | 藤田総務部長・小川准教授(A)・山地講師(C) |
| 近畿支部 | 9月28日(日) | 尼崎市 | ホテルホップインアミング | 大阪府・京都府 奈良県・滋賀県 兵庫県・和歌山県 | 38 | 7 | 18.4% | 川村教授(A)・田中講師(A) |
| 本部(近県) | 9月28日(日) | 宮代町 | 大学 | 東京都・埼玉県 神奈川県 | 2,300 | 159 | 6.9% | 柳澤学長・渡辺副学長・原副学長 梅崎学生支援部長・波多野教育研究推進室長 寺尾共通教育系主任・藤田総務部長 酒井財務部長・吉見学生支援課長・栗本教務課長 機械主任含む8名・電気電子主任含む4名 建築主任含む5名・システム主任含む6名 情報主任含む6名 |
| 合計 | | | 22会場 | | 4,438 | 607 | 13.7% | 延べ137名 |

「最高の思い出たち」

システム工学科3年 兵道 伸一 (埼玉)



研修先：プリティッシュコロンビア大学
期間：平成20年8月12日～9月2日 (24日間)



ホストファミリーとご対面 (中央が兵道君)

今年の夏、私は海外の文化を学び、語学力を磨くために海外英語セミナーに参加した。私にとって初めての海外だったので様々な不安があったが、引率の先生や旅行会社の担当の方がバックアップしてくれたので不安も一掃した(でも何故か入国審査で2回引っかった)。

研修初日にはクラス別けテスト



これからフェアエルパーティーが始まります

ステイ先の家族は本当に優しくて気さくだった。夕食はバリエーションがあり、部屋に溜めていた衣類も学校に行っている間に洗濯してくれた。鍵の保管さえしっかりとすれば好きにしておかされたから、家族のいない間にシャワーを浴びたり、冷蔵庫の中のを食べた。

を受けたが、担当してくれた金髪のお姉さんが明るくて、大学内の狭い敷地内でサッカーをしたりマジックを見せてもらったりしたので旅の疲れも吹っ飛んだ。その後ステイ先の家族が迎えに来てくれて、とても明るく接してくれたので、凄く安心した。

家に向かう車の中から外の景色を見たら、どんな住宅街でも片道二車線あり、その広さに驚いた。広大な景色と綺麗な建物に囲まれて、まるでCADで描いた世界に入ったような感じだった。

授業では他大学の学生との交流が出来た。最初は馴染むのに苦労したが、ここは海外だという事で積極的に女子と会話する事ができた。我々工業大学は、ほぼ男子大学なので、よい目の保養になった。

べたりして、本当に自由に過ごせた。お父さんは私が野球が好きなることを知って、マイナーリーグのカナディアンズの試合観戦に連れて行ってくれた。また、喘息の出る寒い雨の日にコートを貸してくれた時は泣きそうなくらい嬉しかった。とにかく最高の家族だったと思う。



オーラビジョンにも映ったぞ!!

もちろん言葉は英語だったから何を言っているのかわからないこともあった。そんな時は、電子辞書で調べたり、ジェスチャーを交えて色々試したりしたので、鍛えられて、語学力を上げることも出来た。

日工大のメンバーでシアトルへマリナーズ観戦に行った時は、大きな紙に『イチロー』と一文字ずつ書いたものを準備した。その日はイチローと城島がスタメンだったから俄然がんばって応援した。『イチロー』と書いた紙を4人で

博物館を訪れたり、カヌーをしたりと、教室に閉じこもらず伸び伸びした授業で、楽しかった。最後にクラスの皆で『We are the world』を歌ってクラスが一つになった事は本当に良かった。



現地ファンと記念撮影

持った事は本当に良かった。大学主催のボーイング社見学は、工場に到着すると規模の大きさにまず驚いた。各パーツの作成から塗装までの、飛行機組み立ての仕組みについて深く知る事ができてよかった。飛行機にあまり接点は無かった私でも興味を持つ事ができたから、工学部の学生としてもいい体験だったと思う。

他にも書きたいことがいっぱいあるのだが、とにかく最高の3週間だった。カナダに永住したいと本気で思った。海外英語セミナーは金銭的な関係で遠慮がちではあるが、お金では買えない最高の思い出を残す事の出来る最高の機会であると言える。学生時代に思い出を作るのであれば、この海外英語セミナーを強く推薦する。

持って応援していたら大きなオーラビジョンに自分たちが写ったので、さらに盛り上がった。城島の応援歌を大熱唱して地元のファンの方から拍手を頂いたり、一緒に記念撮影してくれと言われたり、しかもその日は城島が5号ホームランを撃って8・4で勝ったので、国籍に関係なく周囲の人たちと一緒に、この上ない喜びに浸ることが出来た。



CAと一緒にピース

最後に、本当にありがとう。

平成20年度 環境分野研究奨励助成金採択研究テーマ

助成金額:各200,000円

| 研究テーマ及びチームの構成 | | 研究期間 | 研究の概要 |
|---------------|--|---------------------------------------|---|
| 1 | 研究テーマ 家電廃棄物の教育教材への再利用の研究 | 平成20年 10月1日 ～ 平成21年 9月30日 | 十年以上前に日本の科学技術を結集して製造された家電製品(テレビやモニターのブラウン管や電子レンジ)は、その用途を終え産業廃棄物と化している。これらの高圧トランス部品は特殊用途以外今度生産される可能性が少なく、今の中にこれらの部品を廃品回収し、高圧放電の理科教材を開発し、全国の学校の理科室に提供する。 |
| | 研究代表者 塚林 功 共通教育系 教授 教職員:塚林 功 共通教育系 教授 学生:山崎 洵(C3)、増田 殊大、増山 史剛、清水 崇弘、甲斐 正也(S2) ※物理体感工房の終了生と物理体感工房Ⅳの受講生を中心とした研究チーム | | |
| 2 | 研究テーマ 大学構内の電磁環境測定 | 平成20年 9月1日 ～ 平成21年 8月31日 | TV、ラジオ、携帯電話など情報通信は日常生活の中で必要不可欠のものとなる中で、その機密性、安定性、確実性などが要求され、建築材料、建築物などによる電波障害は非常に問題となる。その反面、送電線下や携帯電話、電子レンジ、IH調理器などが発生する電磁波が人体に与える影響などの問題も指摘されている。そこで、本研究では学内の電磁環境測定を行い電磁波の強度分布を示す電磁環境マップを作成する。 |
| | 研究代表者 服部 邦彦 共通教育系 講師 教職員:服部 邦彦、佐藤 杉弥 学生:増山 史剛(S2)、貝塚 克寿(S2)、田中 隆太(E1)、小野 豪人(S1)、山野辺 将志(S1)、松本 裕太 | | |
| 3 | 研究テーマ 小型水車による自然エネルギー回収システムの開発 | 平成20年 4月1日 ～ 平成21年 3月31日 | 増本研究室では、平成19年度卒業研究「小型水車を用いた水資源の活用法に関する研究」において直径15cmの小型水車を開発し、幅3m深さ20cm程度の小川でも十分に動作することを確認した。本研究では、昨年度開発した水車の一部を改良し、水力発電所が設置されている山間部ではなく身近な生活環境においても水流に潜在する自然エネルギーを回収でき、ポテンシャルエネルギーとして保存することが可能なシステムを開発する。 |
| | 研究代表者 増本 憲泰 機械工学科 講師 教職員:増本 憲泰 機械工学科 講師 学生:吉村 拓人(M4)増本研究室、坂田 雄司(博前1)中里研究室、戸張 悦男(博前1)中里研究室 | | |
| 4 | 研究テーマ 環境に優しいキャパシタ電気自動車(C-COMSH工大号)の動力特性計測と制御 | 平成20年 7月20日 ～ 平成21年 3月20日 | 電気自動車(EV)研究は自動車メーカーが社運をかけて取り組んでいる。今年は、三菱自動車が軽自動車i(アイ)をベースにリチウムイオン電池を電源にしたiMiEVを販売することが話題になっている。我々の電気自動車は、電気二重層キャパシタを電源に使用して、急速充電を可能にしたキャパシタ自体も環境に優しい電気自動車である。車体自体の製作(改造)はほぼ完了したので、次の段階としてキャパシタを搭載したときに問題となる電源変動による動力特性を制御する技術を研究する。 |
| | 研究代表者 吉田 清 電気電子工学科 講師 教職員:吉田 清 電気電子工学科 講師 学生:堂ノ裏 修平、豊田 貴也、関 雄一郎(4年) | | |
| 5 | 研究テーマ 大学における環境教育のあり方に関する調査研究 | 平成20年 10月1日 ～ 平成21年 9月30日 | 卒業生を対象に、業務あるいは生活における環境関連の事象に対して役立っている講義内容、こんな講義があったら良かったと思う講義内容を質問紙調査法を用いて抽出する。また在校生を対象に、環境関連について学びたい講義内容を抽出する。2種類の調査に基き実社会の経験の有無による意識の違い、在校生に関しては学科による違い、卒業生に関しては年齢層別・就職先による差異などを把握する。分析結果に基づいて、大学における環境教育の方向性を検討する。なお助成金の使用(本調査実施)は、平成20年度内に終了し、平成21年度においては、データ解析作業のみを行う。 |
| | 研究代表者 八木田 浩史 システム工学科 准教授 教職員:八木田 浩史 システム工学科 准教授 基本的には、個人研究として実施する。適宜、環境教育検討部会、学生環境推進委員会、教育研究推進室、企画室などの学内組織、また教職員に助言・協力を求めることにより、効率的に研究を進める。 | | |

後援会行事抄

平成二十年七月二十八日(月)後援会会報七十八号、後援会のし

おり(平成二十年度版)、後援会員の皆様へ、平成十九年度就職状況発行

七月三十日(水)～三十一日(木) 盆踊り大会

七月三十一日(木) 夏季休業開始

(九月二十日まで)

八月二日(土)～三日(日) オープンキャンパス

八月十日(日)～九月二日(火)

英会話カナダ特別セミナー

八月三十日(土) 蔵王支部教育懇談会(山形市・パレスグランデール)

八月三十一日(日) 群馬県支部総

会・教育懇談会(高崎市・高崎ビューホテル)、茨城県支部總會・教育懇談会(土浦市・霞ヶ浦観光ホテル)

九月六日(土) 沖縄県支部總會・教育懇談会(那覇市・琉球サンロイヤルホテル)、九州地区教育懇談会(福岡市・サンライフホテル)

九月七日(日) 四国地区教育懇談会(高知市・ホテルサンルート高知)

九月十三日(土) 栃木県支部教育懇談会(宇都宮市・ホテル丸治)、長野県支部總會・教育懇談会(松本市・ホテルブエナビスタ)、青森県支部教育懇談会(青森市・青森国際ホテル)、北陸支部總會・教育懇談会(金沢市・金沢勤労者プラザ)

九月十四日(日) 西中国支部教育懇談会(下関市・海峡ビューのものせき)、山梨県支部總會・教育懇談会(笛吹市・ホテル春日居)、新潟県支部總會・教育懇談会(長岡市・長岡グランドホテル)、東中国支部總會・教育懇談会(津山市・津山国際ホテル)

九月十九日(金) 成績発表(郵送)

九月二十日(土) 第九回秋季卒業式、秋田県支部教育懇談会(秋田市・協働大町ビル)、福島県支部教育懇談会(郡山市・清稜山俱樂部)、静岡県支部總會・教育懇談会(静岡市・清水テルサ)

九月二十一日(日) 岩手県支部總會・教育懇談会(花巻市・千秋閣)、千葉県支部總會・教育懇談会(千葉市・千葉市文化交流プラザ)、東海支部總會・教育懇談会(名古屋市中京大学文化市民会館)

九月二十五日(木) 秋学期授業開始

九月二十七日(土) 近県教育懇談会打合せ(大学)、サービスセンター連絡協議会

九月二十八日(日) 近県教育懇談会(東京・埼玉・神奈川対象、大学で開催)、近畿支部總會・教育懇談会(尼崎市・ホッピーンアミニング)

十月二日(木) 第十二回秋季入学式

十月四日(土) オープンキャンパス

十月十一日(土) 宮代会幹事会

十月二十五日(土)～二十六日(日) 役員会・理事会(下田寮)

十一月一日(土)～三日(月) 大

学祭(テーマ「華舞喜々華の四重奏」)

十一月一日(土) 福島県支部・青森県支部・千葉県支部・栃木県支部大学視察研修、第九回ホムカミングデー(九期・十九期・二十九期)

十一月二日(日) 第二十二回建築設計競技表彰式

十一月十五日(土) 第十二回スターリングエンジンテクノラリー

、サウジアラビア王国留学生

が学内見学

十一月二十二日(土) 役員会、特別事業委員会、支部連絡協議会、岩手県人会発足

十一月二十三日(日) 第二十五回吹奏楽団定期演奏会

十一月二十五日(火) 宮代町との包括協定締結

日没時間が早くなり、お日様が貴重に思える季節になりました。寒さで身体も心も縮こまってしまいがちですが、大きく深呼吸してリフレッシュするよう心がけたいものです。良いお年を！(一)

「岩手県人会」発足

同郷の学生たちが自主的に組織する県人会は、現在のところ青森県と秋田県が活動していますが、この度「岩手県人会」が発足し、十一月二十二日(土)に結成式が行われました。

顧問は同県出身のシステム工学科の主任である渡部修一教授。結成式には後援会より高橋岩手県支部長他三名の支部役員も出席し、「県人会との交流を図り、積極的にバックアップしていきたい」と同会の発足を共に祝しました。

長野県支部より 目録贈呈

十一月二十五日(土)、理事会の席において、長野県支部より大学に対し、学園創立百周年記念事業に対する寄附金の目録が贈呈されました。寄付金は長野文庫(図書)としてL Cセンター(百年記念館)に寄贈される予定です。



柳澤学長に目録を手渡す降旗支部長

相談票

| | |
|------|-----|
| 学科学年 | |
| 学籍番号 | |
| 学氏名 | |
| 会氏名 | |
| 連絡先 | TEL |

相談票をご利用下さい

後援会では会員各位にこの相談票を通じて、いつでも学生の成績・生活・就職等)相談に応じられる窓口を開いています。右の票(便箋、ハガキでも結構です)に相談したい事項や、ご意見(ご希望等)記入の上、事務局宛に送付下さい。可能な限り回答します。(意見・ご投書・ご寄稿もどしどしお寄せください。(事務局))

編集後記

日没時間が早くなり、お日様が貴重に思える季節になりました。寒さで身体も心も縮こまってしまいがちですが、大きく深呼吸してリフレッシュするよう心がけたいものです。良いお年を！(一)